

Gubernur NTB Ajak Peserta Munas PAPPRI Kunjungi Wisata Menarik di NTB

Syafruddin Adi - NTB.NEWSPAPER.CO.ID

Mar 9, 2022 - 00:21



Mataram NTB - Provinsi NTB saat ini menjadi terkenal dengan banyak event internasional, salah satunya MotoGP yang akan digelar di Pertamina Mandalika Internasional Sirkuit yang dimulai dari tanggal 18 hingga 20 Maret 2022 mendatang. Kecuali itu NTB kaya akan potensi obyek wisata menarik.

“Karena itu saya mengajak kepada peserta Munas untuk jangan berlama-lama

melaksanakannya cukup 1 atau 2 jam saja. Tetapi yang lebih lama yakni menikmati pertemuan bersama seluruh peserta Munas di NTB untuk menghabiskan waktunya mengunjungi sejumlah obyek wisata menarik di NTB seperti Gili Trawangan, Meno dan Air, Sembalun dan lain sebagainya," pinta Gubernur NTB Dr. H. Zulkieflimansyah, SE, M.Sc pada pembukaan Musyawarah Nasional VIII Persatuan Artis Penyanyi Pencipta Lagu dan Pemusik Republik Indonesia (PAPPRI) di Hotel Lombok Raya, Mataram, Selasa (8/03).

Selain itu Bang Zul sapaan akrab Doktor Ekonomi Industri ini pada kesempatan itu juga meyakini kalau para seniman dan pencipta musik ini tidak betah diatas ruangan tapi jika berada diluar dibawah bintang malam akan mampu mengeluarkan ide dan gagasan yang luar biasa.

Bang Zul saat itu juga menunjukkan video terkait MotoGP. Gubernur ingin menyampaikan bahwa bukan video itu yang bagus, namun musiknya yang hebat. "Jadi videonya kalau ditonton tanpa musik tidak ada arti apa-apa. Sehingga musik itu mampu memberikan ruh dan jiwa apalagi untuk semuanya kita disini," ungkap Bang Zul.

Dalam unggahannya di laman facebooknya Gubernur NTB juga mengucapkan terima kasihnya telah memilih NTB sebagai tuan rumah acara Munas PAPPRI ini.

Ketua Umum PAPPRI A.M Hendropriyono dalam sambutannya secara virtual mengungkapkan rasa terimakasih dan penghargaan yang tinggi kepada Pemprov. NTB yang telah bersedia menjadi tuan rumah Munas PAPPRI ke 8.

"Semoga apa yang dicita-citakan bisa tercapai yaitu mengangkat dan menjunjung tinggi musik dan budaya Republik Indonesia secara nasional," ungkapnya.

Ia juga menginginkan PAPPRI ini menjadi organisasi yang besar yang terus berkembang, berjaya dan berarti bagi anggotanya dan seluruh masyarakat Indonesia.

Ketua DPD PAPPRI NTB Hj. Maskahyangan menyampaikan terimakasihnya kepada Gubernur yang telah mendukung kegiatan ini. Sehingga Munas PAPPRI ke 8 berjalan dengan baik.

"Mudah-mudahan insan musik Indonesia tetap akan berjaya dan selalu bermitra dengan pemerintah daerah untuk kemajuan musik di Indonesia dimasa yang akan datang," pungkasnya.(Adbravo)